Löningen Web-Angebot ausgebaut

[25.9.2013] In Löningen wurde jetzt ein neues Portal gestartet. Besonderen Wert wurde bei dem Relaunch auf Design und Navigation gelegt. Zum Einsatz kommt das Content-Management-System KDO-CMS.

Über einen neuen Internet-Auftritt verfügt jetzt die Stadt Löningen. Umgesetzt wurde dieser mit dem Content-Management-System KDO-CMS der Kommunalen Datenverarbeitung Oldenburg (KDO). "Mit dem einfach zu bedienenden CMS konnte sowohl das frische und helle Design unserer neuen Homepage als auch die neu erarbeitete Struktur gut umgesetzt und mit Inhalten gefüllt werden", erklärt Bürgermeister Thomas Städtler. Auf der Website bekommen Nutzer schnell einen Überblick über wichtige Themen, aktuelle Meldungen und Dienstleistungen der Stadt Löningen. Neben vielen neuen Funktionen stehen nach Angaben der Stadt Löningen natürlich auch die gewohnten Services zur Verfügung. Im virtuellen Rathaus lassen sich die Zuständigkeiten für ein Anliegen über eine einfach zu bedienende Oberfläche abrufen. Alle vom Rathaus angebotenen Dienstleistungen können alphabetisch sortiert oder über eine Suchfunktion gefunden werden. Zudem sind die städtischen Mitarbeiter mit ihren entsprechenden Zuständigkeiten verknüpft. Technisch wird dafür der KDO-Bürgerservice-Manager eingesetzt. Diese Software gehört zu der umfangreichen Sammlung von Modulen, die das KDO-CMS für den kommunalen Bereich zur Verfügung stellt. Neben dem Online-Auftritt präsentiert sich die Stadt Löningen auch auf den sozialen Netzwerken Facebook, Twitter, Youtube und Google+. In Zukunft soll die Web-Seite weiter ausgebaut werden. (cs)

http://www.loeningen.de http://www.kdo.de

Stichwörter: Portale, CMS, Kommunale Datenverarbeitung Oldenburg (KDO), Löningen

Quelle: www.kommune21.de